

F-Jugend Fußball

Nachdem in unserem Jahrgang in der letzten Saison leider keine aktive Mannschaft gemeldet war und das Training auch nur sporadisch stattfand, sind wir Anfang September mit neuem Trainerteam und unserem Kicker Schnupperevent gestartet.

Auch an dem Tag hatten wir nur 6 Kids in unserem Jahrgang auf dem Platz. Also hieß es weiterhin kräftig die Werbetrommel rühren.

Das hat zum Glück auch was gebracht.

Mittlerweile haben wir 15 Kids, die mit vollem Elan regelmäßig beim Training dabei sind.

Bis jetzt hat die Mannschaft schon an einem Hallenturnier teilgenommen und einige Spieler konnten als Aushilfen für die JSG Süstedt etwas Spielpraxis sammeln.

Zur Rückrunde haben wir jetzt auch eine Mannschaft gemeldet und werden dann auch am regulären Spielbetrieb teilnehmen.

Fußballbegeisterte Kinder der Jahrgänge 2015/16 sind weiterhin jederzeit gerne beim Training gesehen.